

GONZALO LAGO NO DA LA TALLA EN EL DEBATE DEL ESTADO DE LA CIUDAD

Rivas se hace más fuerte ante su rival

El segundo Debate sobre el Estado del Municipio ha servido para cerciorar que el actual alcalde **José Francisco Rivas** está mucho más dotado para la dialéctica política que su rival **Gonzalo Lago**. El resultado de esta sesión ha servido para que los críticos con el aparato en el Partido Popular comiencen a airear que Lago no es el mejor candidato para esta formación cara a los próximos comicios. Rivas, además, dejó en el aire su futuro político.

EMILIO JIMÉNEZ

Quizá lo más interesante del segundo Debate del Estado del Municipio - que se ha desarrollado por segunda vez en la historia democrática de la ciudad- ha sido la rentabilidad electoral que ha sacado el alcalde **José Francisco Rivas** ante su adversario político **Gonzalo Lago**. Es más, en el seno del Partido Popular han sonado las alarmas y han comenzado a moverse los críticos de esta formación porque consideran que el actual presidente de la Junta Local y a la vez portavoz del grupo municipal no es rival para el presidente de la corporación cara a los próximos comicios locales.

Los observadores políticos y los medios de comunicación han censurado la actuación de un **Gonzalo Lago** en el debate y al que no hizo falta que la mayoría socialista le barricera porque no ofreció propuestas de calado y se empecinó en exponer muy duramente las que viene planteando desde hace tiempo. Es más, en el PP no se entiende por qué ha tenido más eco en los medios de comunicación la declaración efectuada por Rivas, al final del debate, que dejaba abierto su futuro como candidato a la alcaldía por el PSOE que lo expuesto por Lago.



José Francisco Rivas, alcalde de Talavera de la Reina.

El PSOE supo nadar en unas aguas que no estaban tan revueltas como esperaba, quizá porque el Partido Popular no supo agitarlas como tan bien hizo en el debate de hace un año

A **Gonzalo Lago** le perjudica que no habla en la cámara como lo hace en su vida cotidiana. Se sigue afirmando de él que gana más en el cuerpo a cuerpo y eso no es nada bueno para un político. En esta ocasión, además, ha estado marcado por el corsé impuesto por el partido. Su gesto al no pronunciarse sobre el rechazo al trasvase Tajo-Segura le creará mucha más impopularidad y no sacó el beneficio que se esperaba en el referendo de la creación del área metropolitana.

El PSOE, que se mostró inflexible ante las propuestas de la oposición, nadó muy bien en unas aguas que no estuvieron tan revueltas como se presumían porque el PP, entre otras cosas, no supo agitarla. Un año después, el Debate sobre el Estado del Municipio ha servido para enterrar un poquito al candidato popular. En el del pasado año, **Gonzalo Lago** mantuvo mejor el tipo, aunque también hay que significar que el equipo de gobierno se mostró más dispuesto a aceptar algunas de las propuestas de la oposición; algo que ahora no ha sucedido.

Y, por si fuera poco, Rivas se erigió en indiscutible protagonista a dejar en duda su futuro político, algo que nadie podía imaginarse y mucho menos el PP.